

70 Jahre Rex-Club Württemberg-Hohenzollern

Die Jubiläumsschau »70 Jahre Rex-Club« fand am 18./19. Oktober 1997 im Züchterheim in Wildberg statt und hatte in der fein ausgeschmückten Ausstellungshalle einen würdigen Rahmen. Mit 382 Tieren war dies mit Abstand die größte Clubschau des Rex-Clubs Württemberg-Hohenzollern. Außer den Blaugrauen und den Dalmatiner-Rexen, dreifarbig, waren alle Rassen und Farbschläge vertreten. Die sechs Preisrichter konnten 15mal »v« vergeben, darunter zwei Tiere mit 98 Pkt.

Bei der Eröffnungsfeier konnte Vorsitzender Siegfried Fuchs neben den Gästen und Züchtern auch den Bürgermeister von Wildberg sowie Verbandsvertreter, u. a. den 2. LV-Vorsitzenden Richard Lang, begrüßen. Grußworte wurden vom Wildberger Bürgermeister Seewald, vom LV-Ehrenvorsitzenden Karl-Heinz Halter, vom Schriftführer der Vereinigten Clubs, Rainer Ehmann, dem 2. Vorsitzenden der Arbeitsgemeinschaft Deutscher Rexzüchter-Clubs, Erich Herren aus Cuxhaven, und Josef Burkard vom Bayrischen Rex-Club gesprochen.

Bei dem gutbesuchten Züchterabend wurde vom Vorsitzenden der

ADRC, Ernst Gilcher, Tholey, vielen verdienten Rexzüchtern die Ehrennadel in Silber oder gar in Gold überreicht, ebenso Ehrennadeln der Vereinigten Clubs.

In verschiedenen Dialekten wurden angeregte Züchtergespräche geführt. So war neben dem Schwäbischen das Norddeutsche oder Saarländische nicht zu überhören, dazu noch Schweizerdeutsch von den Freunden aus der Schweiz (an deren Spitze die Ehrenvorsitzende Elfriede Bieri). Ernst Gilcher überreichte Siegfried Fuchs für dessen Verdienste den Ehrenteller der ADRC. Erich Herren hatte sogar das Wappen von Cuxhaven, »die Kugelbarke«, als Geschenk für den Vorsitzenden mitgebracht.

Bei der Siegerehrung konnten der 1. Vorsitzende sowie der 2. Vorsitzende Franz Gerger die Clubmeister beglückwünschen und viele Pokale und Ehrenpreise überreichen. Clubmeister wurden: Wolfgang Wohlgemuth, Calw (Chin-Rexe, 380,5 Pkt.); Theo Horch, Herbolzheim (Blau-Rexe, 386,5 Pkt.). Heinz Bösch, Riederich (Weiß-Rexe BIA, 382,5 Pkt.); Hermann Lang, Söhnstetten (Weiß-Rexe RA, 383 Pkt.); Anton Stirner, Stimpfach (Dreifarben-Schrecken-Re-

xe, 381 Pkt.); Franz Gerger, Asperg (Dalmatiner-Rexe, schwarz-weiß, 382,5 Pkt.); Franz Csik, Wetzgau (Castor-Rexe, 388 Pkt.); Eberhard Renninger, Friolzheim (Schwarz-Rexe, 378 Pkt.); Hermann Lang, Söhnstetten (Havanna-Rexe, 382,5 Pkt.); Helmut Wohlgemuth, Calw (Feh-Rexe, 382 Pkt.); Theo Horch, Herbolzheim (Lux-Rexe, 383,5 Pkt.); Michael Siegrist, Frankenbach (Loh-Rexe, 379,5 Pkt.); Gertrud Immel, Gaildorf (Marder-Rexe, blau, 384,5 Pkt.); Manfred Dellinger, Reutlingen (Marder-Rexe, braun, 384,5 Pkt.); Inge Friedhoff, Oppenweiler (Russen-Rexe, schwarz-weiß, 379 Pkt.); Franz Gerger, Asperg, (Rexzwerg, schwarz, 380,5 Pkt.). Den Schweizer Wanderpokal errang Franz Csik (Castor-Rexe). Der Ernst-Löser-Gedächtnispokal ging an Theo Horch (Blau-Rexe). Den Schecken-Wanderpokal erhielt Werner Renninger (Dalmatiner-Rexe, schwarz-weiß). V-Tiere stellten: Roland Knödler (Blau-Rexe, 2x), Theo Horch (Blau-Rexe, 2x), Heinz Bösch (Weiß-Rexe BIA), Franz Gerger (Dalmatiner-Rexe), Werner Volz (Castor-Rexe), Josef Reichersdörfer (Castor-Rexe), Franz Csik (Castor-Rexe, 3x), Hermann Lang (Havanna Rexe), Gertrud Immel (Marder-Rexe, blau), Manfred Dellinger (Marder-Rexe, braun), Eugen Schuker (Marder-Rexe, braun).

Insgesamt war diese gutorganisierte Jubiläumsschau eine Werbung für die Rexzucht. Heinz Bösch



Die Ehrengäste bei der Eröffnung der Jubiläumsschau (v. l.): Josef Burkhard, Werner Volz, Albert Wohlgemuth, Erich Herren, Karl-Heinz Halter, Siegfried Fuchs, Bürgermeister Seewald, Franz Gerger, Richard Lung, Wolfgang Wohlgemuth und Walter Bürkle.